

Die Jury der Kebab+-Steuergruppe prämiert jedes Jahr herausragende Projekte mit dem Kebab+-Award. Neu möchten wir Sie und die Jugendlichen stärker miteinbeziehen und teilhaben lassen.

Alle abgeschlossenen Projekte, deren vollständigen Dokumentationsunterlagen bis Ende Dezember 2016 eingereicht werden, haben die Chance, einen Preis zu gewinnen.

Dokumentationsunterlagen:

- Elektronischer Projektbericht (PDF-Dokument, ca. 2-4 A4-Seiten, max. 6 MB), in dem auch auf die umgesetzten Kebab+-Elemente eingegangen wird.
- Kurzzusammenfassung (Word-Dokument, 4-5 Sätze, max. 600 Zeichen)
- 3-4 Fotos (ungeschütztes Format, JPG o. ä.) oder ein Kurzvideo
- Projektabrechnung

Die Jury beurteilt die Projekte anhand der eingereichten Unterlagen und bewertet folgende Punkte:

- Umsetzung der Kebab+-Elemente kochen, essen, begegnen, ausspannen, bewegen
- Umsetzung von Partizipation und Nachhaltigkeit
- Neuartigkeit der Idee
- Erscheinungsbild der Projektunterlagen

Aus allen eingereichten Projekten wählt die Jury mehrere Projekte aus. Diese haben die Möglichkeit, ihr Projekt an der Preisverleihung im Rahmen einer kurzen Präsentation von ihrer besten Seite zu zeigen. Es werden Preisgelder von insgesamt CHF 12'000.- vergeben. Niemand geht mit leeren Händen nach Hause.

Zusätzlich wird ein Publikumspreis in der Höhe von Fr. 1'000.-- verliehen. Das Projekt mit dem stärksten Applaus gewinnt diesen Preis.

Der Anlass ist öffentlich.

Kebab+-Award-Verleihung:

Donnerstag 18. Mai 2017, 18:30 – 20:30 Uhr
Zürich, Migros Hochhaus am Limmatplatz

Wurde ihr Projekt von Kebab+ unterstützt? Dann reichen Sie Ihre vollständigen Dokumentationsunterlagen bis spätestens Ende Dezember ein (sarah.stidwill@kebabplus.ch). So hat Ihr Projekt die Chance, in den Final zu kommen.

Lassen Sie sich inspirieren: Alle bisherigen Gewinner finden Sie auf der Homepage von Kebab+ unter www.kebabplus.ch/kebab-awards.html.

Weitere Infos: sarah.stidwill@kebabplus.ch

in Zusammenarbeit mit